

El CB Granollers consolida su estilo de juego contra el Stadium Casablanca (74-63)

Albert Segura

Segunda victoria consecutiva

El CB Granollers sumó la pasada jornada su segundo triunfo consecutivo. Los de Oriol Valls volvieron a demostrar que su estilo de juego es competitivo y que pueden dar guerra en el Grupo C de la Liga EBA. El encuentro que disputaron en casa contra el Stadium Casablanca empezó bastante igualado y los locales no pudieron distanciarse en el marcador hasta la segunda parte. El Recanvis Gaudí Mollet tropezó con el Sabadell Bàsquet en el partido que los de Pau García jugaron en la pista de los del Vallès Occidental (84-77).

El CB Granollers cada vez está más lejos de la zona de descenso y más cerca de la parte estable de la tabla. Los buenos resultados conseguidos en las últimas semanas han llevado a los de Oriol Valls hasta la undécima posición. La tranquilidad puede interrumpirse este sábado, ya que los granollerenses visitan la complicada pista del Sabadell Sant Nicolau, el cuarto clasificado y que llega al encuentro después de haber perdido contra el líder del grupo, el CB Tarragona. Todo ello coincidirá con el fin de semana en el que la entidad presentará a sus equipos. La cita será este domingo a partir de las 17.00 horas.

El partido que los granollerenses disputaron contra el Stadium Casablanca empezó con un buen planteamiento por parte del equipo rival que impidió a los de Oriol Valls realizar su juego. El primer período terminó con un ajustado 12-13 en el marcador. En el segundo cuarto los vallesanos reforzaron la estrategia defensiva para dar respuesta a la falta de ritmo y acierto ofensivo. Al llegar al descanso el electrónico ya reflejaba una ventaja de siete puntos (29 a 36) que los de Valls supieron incrementar a lo largo de la segunda parte. "Hasta bien entrada la se-

gunda parte no pudimos despegar en el marcador", reconocía el técnico granollerense que indicaba que el equipo trató de compensar las dificultades halladas en el ataque con "solidez defensiva y dominio en el rebote". El resultado de los otros dos períodos fue de 17-13 y 21-21.

Al terminar el encuentro Valls se mostró satisfecho por haber sumado una victoria clave "contra un rival directo para eludir el descenso". Así mismo destacaba que el resultado había sido posible gracias a la participación de todo los integrantes del equipo que desde su punto de vista demostraron que el CB Granollers "no sólo esta creciendo en su conjunto sino también individualmente".

El otro equipo vallesano que compite en este grupo de la Liga EBA, el CB Recanvis Gaudí Mollet no corrió la misma suerte que el CB Granollers y perdió ante el Sabadell Basquet en el partido que se celebró en el pabellón municipal de la capital del Vallès Occidental. El encuentro empezó igualado y al llegar al descanso el resultado era de 38 a 34. Los molletenses trataron de hacerse con el control en el tercer cuarto que terminó 59-60, pero en el último período los sabadellenses impusieron su juego y anotaron un 25 a 17 en el marcador que les permitió llevarse la victoria. Después de esta derrota los de Pau García son décimos en la tabla y esta semana reciben al líder, el CB Tarragona. El club de Mollet del Vallès también ha escogido esta semana para presentar a sus equipos. Será este viernes a partir de las 19.00 horas en el pabellón de Plana Lledó.

deportes



Los de Oriol Valls defenderán la undécima posición en la tabla este sábado contra el líder. El Cb Tarragona, partido contra el Eninter CB Santfeliuenc.



DES DE **16.700€**
JA ETS SPORTAGE



The Power to Surprise

APROFITA EL
PLA PIVE

SEMPROCAR, S.L. • Avinguda Europa, 23. Granollers | Tel.: 938 701 910
• Carrer Beat Oriol, 28. Montcada i Reixac | Tel.: 935 863 738

Consum (l/100 km): 5,3-7,2. Emissions de CO₂ (gr/km): 139-189.

PVPR Kia Sportage 1.6 GDI Concept 4x2 (inclou impostos, transport, accions promocionals i pla PIVE del govern). No inclou despeses de gestoria i matriculació. Consulteu condicions i requisits del Pla PIVE. Oferta vàlida limitada per a vehicles en estoc fins a final de mes en concessionaris de la Península i les Balears. El model visualitzat no es correspon amb el de l'oferta. Unitats limitades. *Consulteu el manual de garantia Kia.